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BALLARIN X MESSINIS X

BERTELLI X ODEH X  

BERTOTTO X PANIZZI  X

BORTOLUZZI X PIASENTINI X

BUSETTO X PURRAZZA X

CAMILLA X REGAZZO X 

DELL'ANTONIO X ROSSO X

FINOCCHI X SAMBO X  

GAMBINO  X SERENA   X

GASPERINI X STELLON X

GIUSTO X TAGLIAPIETRA X

GRIMALDO X   TONON X  

MARIN X  VIANELLO X

MAROTTA X VIO X

MARTINI X Totale 23 6
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Deliberazione n. CV/2017/02 del 17/01/2017- P.G. 26993 del 17/01/2017

Oggetto: Parere su PD1/2017 “Riordino Pianini…..”.

IL CONSIGLIO DI MUNICIPALITÀ

A relazione del Presidente;

Visti  il  Decreto  Legislativo  n.  267  del  18/08/2000  e  successive
modificazioni, lo Statuto del Comune di Venezia ed il Regolamento Comunale
delle Municipalità;

Vista  la  richiesta  PG  11063  del  10/01/2017  pervenuta
dall'Assessore  Renato  Boraso  di  espressione  di  parere  sulla  proposta  di
deliberazione di cui all’oggetto;

Visto che la I^ Commissione Consiliare, competente per materia,
nella seduta del 16.01.2016 ha espresso unanime parere favorevole, come da
verbale depositato agli atti;

Preso atto del parere di regolarità tecnica espresso dal Dirigente
del Decentramento Centro Storico – Isole e Lido;

Visto  che  la  votazione,  eseguitasi  nel  rispetto  delle  formalità  di
Legge con l’assistenza degli/delle  Scrutatori:  Sambo, Bertotto, Purrazza ha
avuto il seguente esito:

Presenti 23, votanti 19, favorevoli 19, astenuti 4 (Giusto, Purrazza,
Rosso, Tagliapietra).

D E L I B E R A

1) Di esprimere parere contrario sulla richiesta indicata in oggetto con le
motivazioni di seguito riportate:

Pur  ritenendo  necessario  ed  urgente  un  riordino  che  permetta  una
riorganizzazione  delle  concessioni  di  suolo  pubblico  che  riguardi
contestualmente  tutte  le  tipologie  di  occupazioni  e  che  preveda una
miglior definizione delle tipologie merceologiche che valorizzi i prodotti
dell'artigianato locale, questo Consiglio essendo chiamato ad esprimersi
esclusivamente in merito alle occupazioni mercatali ed ambulanti con
sede fissa  e potendo solamente prendere visione della  pianificazione
complessiva  senza  poter  intervenire  puntualmente  per  un  riassetto
generale ESPRIME PARERE CONTRARIO con le seguenti motivazioni:
-  non  è  in  grado  di  dare  una  valutazione  organica  a  seguito  della
cancellazione  da  parte  del  Sindaco  e  del  Consiglio  Comunale  delle



competenze sulle materie afferenti al Regolamento COSAP, ora in capo
esclusivamente alla Giunta Comunale;
- appare molto deficitaria la concertazione con il territorio;
- in premessa la delibera recita "l'amministrazione Comunale ha tra le
proprie  precipue finalità  le  politiche ...  omissis  ...  d'indirizzo atte  ad
aumentare l'attrattività del territorio" e non si ritiene che questa sia una
priorità;
-  alcune  progettazioni  sono  in  contraddizione  con  la  decisione  di
uniformare  ed  armonizzare  al  contesto  urbano  gli  elementi  di
occupazione del suolo pubblico da parte dei concessionari.
Inoltre  si  segnalano  puntualmente  alcune  criticità  rilevate  su  piani
specifici:
- Riva Schiavoni: si ritiene peggiorativa la ricollocazione del banco per
l'esercente  che  vende  "gite  turistiche"  alle  isole,  pertanto  si  ritiene
opportuno di riportare il piccolo esercizio nella posizione pregressa filo
facciata  e  non  lungo  la  riva  in  quanto  tale  piccola  occupazione  non
produce disagi alla viabilità o impatto paesaggistico negativo;
-  Sacca  Fisola:  l'area  mercatale  necessita  di  una riorganizzazione in
funzione della nuova disposizione delle colonnine di erogazione servizi
energia elettrica al fine di garantire la sicurezza degli utenti dell'area e
degli stessi esercenti;
-  Burano:  la  disposizione  dei  tre  banchi  perpendicolarmente  all'asse
viario principale ed a ridosso della non rilevata Statua di Baldassarre
Galuppi configurano un peggioramento della viabilità, nonché del decoro
della  Piazza e del  rispetto dei  beni monumentali/artistici  di  pregio  in
essa  presenti,  inoltre  tale  disposizione  dei  banchi  risulta
economicamente  migliorativa  per  le  attività  di  commercio  su  area
pubblica,  tuttavia  peggiorandola,  occludendone  la  visibilità,  per  gli
esercizi  commerciali  in  sede  fissa;  pertanto  si  ritiene  opportuna  la
ricollocazione a ridosso della parte absidale della chiesa (non di pregio)
o in altra zona più compatibile e di minor impatto.
Si sollecita inoltre l'Amministrazione Comunale a produrre un progetto
preliminare  di  “banco  tipo”  da  applicare  a  tutte  le  zone  pianificate
sottoposte  a  regolamentazione  così  che  al  subentro  di  nuovi
concessionari  dello  spazio  non si  configurino  situazioni  difformi  dalla
tipologia pianificata, prevedono dei banchi più grandi di quelli tipo.
Si fa inoltre notare che non è ancora definito il banco tipo e che non
sono fissate le misure, con questa delibera si stabiliscono le posizioni
dei banchi senza definirne l'ingombro.

 


